



Ático en venta en Mijas Costa, Mijas

977.900€

Referencia: RS20706 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 109 m²















Costa del Sol, Mijas Costa

COMPLEJO RESIDENCIAL DE OBRA NUEVA EN MIJAS Complejo residencial único de nueva construcción donde relajarse y disfrutar de la vida al máximo. Calidad, naturaleza, confort e innovación son los principios que guían e inspiran el diseño de 50 pisos divididos en 3 fases de construcción. Disfrute de una ubicación privilegiada en la sierra de Mijas con las playas de Fuengirola como telón de fondo. - Ubicado por naturaleza: comlexs otorga naturaleza y tranquilidad, a la vez que ofrece la posibilidad de disfrutar de todo tipo de servicios en un radio de 10 minutos en coche. - Contorneado por la naturaleza: Con la orientación más deseable de la Costa del Sol, suroeste, comlexs ofrece exclusivos apartamentos de 2 y 3 dormitorios. En el diseño de los edificios se ha hecho hincapié en la privacidad, incorporando jardines colgantes que caen por la fachada como una cascada verde. Esto crea exuberantes muros de privacidad y aporta una integración total con el entorno a la visión global del proyecto. - Hogareño por naturaleza: Los apartamentos están inundados de luz natural, lo que crea un ambiente cálido y acogedor. El diseño interior potencia el corazón de las viviendas al ofrecer una amplia zona de estar y comedor de planta abierta. - Concepto por naturaleza: un proyecto único basado en la naturaleza que se convertirá en un referente inmobiliario en Mijas. Cada vivienda es única, respondiendo a los gustos y necesidades de sus propietarios. Gracias a nuestro rico catálogo de opciones de acabados, los propietarios pueden encontrar diferentes opciones de solados y alicatados, griferías y sanitarios, así como diferentes acabados de muebles de cocina y extras para dar al apartamento un toque de distinción. Las zonas ajardinadas y los jardines colgantes envuelven las instalaciones privadas del complejo residencial: - Piscina infinita exterior. - Piscina infantil independiente. - Zona wellness con sauna, baño turco y zona de entrenamiento funcional totalmente equipada. Mijas Costa es uno de los destinos vacacionales más populares de España, por lo que si busca unas vacaciones tranquilas, es posible que se encuentre un poco abarrotado durante los meses punta de julio y agosto. Es un destino ideal para familias, con mucho que hacer y muy cerca del resto de la Costa del Sol. Mijas Costa es un variado tramo de litoral de la Costa del Sol, situado entre Fuengirola y Cabopino, al este de Marbella. La zona abarca los populares complejos vacacionales de Calahonda, Riviera del Sol y La Cala de Mijas. Mijas Costa es un destino ideal tanto para vacaciones en familia como con amigos, con playas seguras y tiendas locales, bares, restaurantes y golf a mano en cada complejo. Mijas Costa está bien situada para explorar el resto de la Costa del Sol. El elegante centro turístico de Marbella está a sólo 15 minutos en coche y los pueblos blancos del interior de Mijas, Coín y Alhaurín el Grande también están cerca y vale la pena una excursión de un día. La ciudad de Málaga está a unos 30-40 minutos en coche, dependiendo de dónde se aloje. En Mijas Costa abundan los bares, restaurantes y chiringuitos de playa. Debido al gran volumen de turistas y residentes extranjeros en Mijas Costa, los visitantes encontrarán una enorme selección de cocinas de todo el mundo. Tapas tradicionales, se sienta junto a la cocina india, pizzas o un desayuno típico Inglés. La elección es suya.





Características:

Gimnasio Useable Build Space: 95 Msq. Number of Parking Spaces: 1

Elevator/Lift Near Schools Communal Pool
Double Bedrooms: 3
Location: Coastal, Urbanisation

Views: Sea

Near Commercial Center

Gated

Air Conditioning: Pre-Installed

Parking - Space Beach: 4500 Meters